

Prabowo: Pengelolaan Sumber Daya yang Cerdas Kunci Keberhasilan

Category: Nasional, News

written by Maulya | 06/12/2024



ORINEWS.id – Presiden [Prabowo Subianto](#) optimistis terhadap potensi besar yang dimiliki Indonesia. Dalam sambutannya pada jamuan makan siang bersama JAPINDA dan JJC, Presiden menyampaikan keyakinannya bahwa Indonesia mampu mencapai target yang telah ditetapkan dengan bekerja cerdas.

“Kami sangat optimis. Kami akan bekerja dengan sangat cepat. Kami akan mencapai target yang tinggi. Kami akan buktikan kepada semua orang bahwa Indonesia mampu,” kata Presiden di Istana Negara, Jakarta, pada Jumat, 6 Desember 2024.

Presiden pun menggarisbawahi pentingnya pengelolaan sumber daya secara cerdas dan kerja keras untuk memberikan hasil yang

cepat dan nyata bagi masyarakat. Menurutnya, Ia telah mempelajari potensi dan sumber daya yang dimiliki oleh Indonesia.

“Saya sudah mempelajari angka-angkanya, saya sudah mempelajari potensinya dengan seluruh tim saya, sudah memberikan banyak sumber daya. Sekarang kita harus mengelola sumber daya dengan baik. Kita harus cerdas, berpikir cerdas, bekerja keras, mencapai hasil cepat. Orang-orang kami menginginkan hasil yang cepat,” lanjutnya.

Untuk itu, Presiden Prabowo kembali menegaskan komitmennya dalam membangun pemerintahan yang efisien, responsif, dan berorientasi pada pelayanan kepada rakyat. Hal tersebut sekaligus juga memperkuat posisi Indonesia dalam kancah global sebagai negara yang bersahabat dengan semua pihak.

“Di kabinet yang saya pimpin, kita punya kerja tim yang baik. Seluruh kabinet, saya kira, kini mulai menjangkau semua tingkatan hingga ke bawah untuk menginspirasi, menanamkan semangat pengabdian kepada rakyat, yang paling penting, pengabdian kepada rakyat,” lanjutnya.

Presiden juga menyatakan bahwa kabinetnya akan terus bekerja dengan berfokus pada tujuan ambisius, perencanaan yang berani, dan solusi cepat untuk menjawab berbagai kendala yang dihadapi bangsa.

“Pemerintahan yang bersih, birokrasi yang efisien, tujuan yang ambisius, perencanaan yang berani untuk berani menghadapi masalah, berani menghadapi kendala, berani menyelesaikan masalah, mencari solusi, dan bekerja cepat,” sambungnya.

Sambutan Presiden ini menunjukkan arah pemerintahan yang progresif, optimistis, dan berorientasi pada hasil. Dengan semangat kerja sama tim yang kuat, keberanian menghadapi tantangan, serta pendekatan diplomasi yang bersahabat, Indonesia di bawah kepemimpinan Presiden Prabowo optimistis mampu menghadapi tantangan global dan mewujudkan aspirasi

rakyat.